

## 近畿厚生局の取組①

- ・健康福祉部の窓口を、風船等を用いてオレンジ色で装飾。
- ・世界アルツハイマー/月間ポスター（公益社団法人認知症の人と家族の会作成）の掲示。
- ・近畿厚生局各課の窓口に認知症サポーターキャラバンのマスコットキャラクター「ロバ隊長」のペーパークラフトの設置。



## 近畿厚生局の取組②

- ・大阪合同庁舎第2号館・第4号館の掲示板にポスター掲示（右の写真的とおり）
- ・大阪合同庁舎第2号館・第4号館の庁舎入口の電子掲示板に広告を掲載（次ページのとおり）



9月は「認知症月間」

9月21日は「認知症の日」です



共に生き

ともに歩もう

認知症



世界アルツハイマー<sup>デー</sup>  
(認知症の日)

9月21日は世界アルツハイマー<sup>デー</sup>（認知症の日）です。

公益社団法人  
認知症の人と家族の会

出典：「公益社団法人認知症の人と家族の会」

厚生労働省 近畿厚生局

支付をお願いしています。ご面倒ではございませんがご協力を

ではどうするか

認知症と診断されると、周囲は心配して過剰に手助けしがちですが、本人ができることは自分ですることが大切です。

症状は、100人いたら100人違うので、本人の気持ちをよく聞いてサポートしましょう！

参考：朝日新聞Reライフnet「認知症当事者の内野智文さんに聞く 12の質問」

ご面倒ではございますがご協力を

第2問

認知症と診断されたら、本人ができることも、家族や周りの人がする方がよい。



ます。ご面倒ではございますがご協力を

全問正解できましたか？

認知症になっても安心して暮らせる社会づくりの第一歩は、認知症を知ることからです。認知症月間を機会に、誰もがなりうる認知症についての知識を深めましょう！



厚生労働省 近畿厚生局

ございますがご協力を